



5 Pièces

142 m²

Réf. 9250

820 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situation privilégiée, au calme, sur un très beau quartier résidentiel , à proximité des commerces, et à seulement 6 minutes de la mer. Cette villa provençale d'environ 140 m2, vous séduira par son état impeccable. Elle s'organise de plain-pied , d'une belle entrée avec placard, un vaste séjour/salon avec cheminée, une cuisine aménagée toute récente avec son coin repas. Une chambre, un toilette, et une chambre principale avec sa salle de bain, ainsi qu'une cellier buanderie avec garage. A l'étage , sont développées deux chambres, dont une avec salle d'eau et wc, une petite terrasse avec vue ...

Privileged location, quiet, in a very beautiful residential area, close to shops, and only 6 minutes from the sea. This Provençal villa of approximately 140 m2 will seduce you with its impeccable condition. It is organized on one level, with a beautiful entrance with cupboard, a large living room/lounge with fireplace, a very recent fitted kitchen with its dining area. A bedroom, a toilet, and a master bedroom with its bathroom, as well as a laundry room with garage. Upstairs, there are two bedrooms, one of which has a shower room and toilet, a small terrace with a view of the sea. The ...

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

